

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

No hay una sinergia entre la industria y la comunidad, lo cual, retrasa el desarrollo y progreso de ambas partes, tanto en el ámbito social como económico. Esto se puede mejorar mediante la capacitación y propuesta de proyectos de economía, desarrollo sostenible y ambiental en la comunidad.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

La oposición de la comunidad frente a las operaciones por parte de la industria petrolera en la región.

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?
¿POR QUÉ SE PRODUCE?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

La desinformación por parte de la comunidad debido al desconocimiento y a la carencia de un puente directo de comunicación, el cual se puede solucionar mediante la creación de una mesa de diálogo para dar paso a una estructura más organizada que fomente la discusión.



4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

- Ecopetrol, Gran Tierra Energy y sus equipos de trabajadores sociales.
- SPE Colombian Section, junto a los capítulos estudiantiles de SPE.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

A la comunidad de la región y a la industria en general a la cual pertenecemos, más específicamente a las empresas operadoras y de servicios petroleros.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

PUTUMAYO. Departamento de Colombia, ubicado en el suroeste del país, limitando con Ecuador y Perú. Su Capital es Mocoa.